



El jefe de prensa de la Universidad preside la asociación nacional

E. A. S.
SALAMANCA

El jefe de prensa de la Universidad de Salamanca, José Francisco Merino (antiguo periodista de El Adelanto), ha sido elegido presidente de la Asociación de Profesionales de Gabinetes de Comunicación de las Universidades y Centros de Investigación de España (Augac), durante la asamblea celebrada el pasado viernes en la Universidad de Zaragoza.

El equipo, que dirigirá durante los dos próximos años las actividades de la asociación, está integrado por las siguientes personas:

vicepresidenta: Mariola Conde Casado, Universidad de Zaragoza; secretaria: Virginia Accituno Casanova, Universidad de Alicante; tesorera: Rosa María Rosa Castillo, Universidad de Málaga. Por su parte, el jefe de prensa de la Universidad Pontificia de Salamanca, Roberto Castellano, forma parte también del equipo directivo como vocal adjunto a la Presidencia.

Entre las propuestas que ha planteado la nueva junta directiva en el programa electoral destaca el intentar dar un impulso institucional a la asociación, "para



José Francisco Merino.

convertirnos en referente de la comunicación universitaria y de la divulgación científica"; reforzar las actividades de formación de sus asociados; y potenciar la presencia de Augac en la redes sociales.

La asociación, que está integrada actualmente por cerca de 150 miembros pertenecientes a más de 60 instituciones, agrupa a profesionales que desarrollan su actividad de trabajo en diferentes servicios o áreas de comunicación institucional y gabinetes de prensa de las universidades y centros de investigación españoles. ■